

H E N K E L B E C H E R

THE MEISSEN MUG COLLECTION



STAATLICHE PORZELLAN-MANUFAKTUR
MEISSEN GMBH



VELVET FLOWER*
032001-55810-1



FABELTIER
79A448-55810-1



GIANT BLOOM*
61A163-55810-1



SECRET GARDEN
79A450-55810-1



SWORDS FANTASY
79A443-55810-1



FLOWER ORNAMENT
79A449-55810-1



GRAPHIC ROSE
79A447-55810-1



ROYAL FLOWER
79A452-55810-1

THE MEISSEN MUG COLLECTION

HENKELBECHER



MUGS

DESIGN

MEISSEN ATELIER

VOLUMEN (VOLUME)

0,25 L

FORM

BERLIN

(DE)

Mit „The MEISSEN Mug Collection“ präsentiert die Manufaktur Meissen eine einzigartige Serie an außergewöhnlichen Henkelbechern mit Motiven aus über 300 Jahren Manufakturgeschichte. Die Kollektion umfasst facettenreiche Designs aus dem faszinierenden Dekorreichtum der Manufaktur, die neu interpretiert in verschiedenen Techniken umgesetzt wurden. Gönnen Sie sich mit Ihrem Mug ein Stückchen Luxus für den Alltag und genießen Sie Ihr Lieblingsgetränk aus edlem Meissener Porzellan. Mit der dazugehörigen eleganten Verpackung sind die Mugs auch eine perfekte Geschenkidee für jeden Anlass!

(EN)

With “The MEISSEN Mug Collection”, the Meissen manufactory presents a unique series of extraordinary mugs with motifs from over 300 years of manufacturing history. The collection includes multi-faceted designs from the manufactory’s fascinating wealth of decorations, which have been reinterpreted using various techniques. Treat yourself, add a bit of luxury to your everyday life with your personal mug, and enjoy your favorite drink made from fine Meissen porcelain. With the elegant packaging that goes with it, the mugs are also a perfect gift idea for every occasion!



BLUE PASSION
79A451-55810-1



COOL LOVE
79A414-55810-1



KINGFISHER
79A421-55810-1



MING DRAGON
PURPUR*
33A221-55810-1



THIS IS MEISSEN
79A407-55810-1



FLYING WONDERS
79A369-55810-1



TROPIC BIRD*
61A120-55810-1



SWORDS
77A042-55810-1



FANCY BIRDS
79A425-55810-1



RAINBOW
ZWIEBELMUSTER*
36A016-55810-1



FREEDOM
79A426-55810-1



INDIAN BIRD
79A445-55810-1



*Bei den gekennzeichneten Artikeln empfehlen wir, aufgrund der handgemalten Aufglasurdekore, das Spülen von Hand.

*For marked items, we recommend washing by hand so as to avoid damaging the hand-painted on-glaze decors.



Alle nicht gekennzeichneten Artikel sind spülmaschinengeeignet.
All unmarked items are dishwasher-proof.

